

XXIII Concurso Relato Corto y Microrrelato «Villa de Iznájar»

**Reseña “Un trabajo sencillo”
2º PREMIO**

Contradiendo su propio título, no ha debido resultar un trabajo sencillo, componer en tan corto espacio, un relato en el más puro estilo de la novela negra, conjugando hábilmente los elementos esenciales de éste género.

“Un trabajo sencillo” nos introduce en apenas dos páginas en el escenario de una trama en la que ya conocemos a los personajes y los mundos opuestos a los que pertenecen, línea argumental que nos acompañará durante todo el relato.

En las siguientes páginas, el autor Jhon Cabrera, nos hace avanzar por aspectos circunstanciales de la familia Burton, sin grandes revelaciones pero manteniéndonos atentos al camino. Este es el punto en el que muchos relatos se caen. En ocasiones, los relatos en su tramo medio, distraen en exceso al lector, con giros demasiado complicados, lo que provocan que éste se desconecte. O bien al contrario, generan expectativas demasiado pronto, con el riesgo de decepción si el final no está a la altura esperada.

Y de repente, a falta de un par de párrafos, llega el detonante, el chispazo que nos saca de la zona de confort por la que veníamos transitando, que nos descabalga y nos deja al borde del precipicio.

Pero Jhon Cabrera cierra el círculo con maestría. Al igual que en la guerra de Troya, cuando el ingenuo de Héctor creyó haber derrotado a Aquiles, el personaje de esta historia, el señor Hetfield, también sucumbe a la ingenuidad más inesperada y sus nefastas consecuencias.

Lo dicho, un trabajo nada sencillo.